
2014 年 6 月 20 日(金) 

六葉会 常任幹事会（第 3 回）議事録 

 

日 時  ： 2014 年 6 月 20 日(月)19:00～20:30 

場 所  ： 母校会議室 

来 賓  ： 澤教頭先生 安藤事務長 

出席者 ： 吉沢寿朗(3)・加藤武(6)・田野井一雄(7)・島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・石井裕一(21) 

   栗原宏之(25)・荒井直彦(25)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31) 

横地康子(32)・中田努(34)・加藤眞道(35)・酒井英児(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44) 

                     以上 20 名敬称略 

配布資料 ： レジュメ・前回常任幹事会議事録 

 

１．会長挨拶(島根会長) 

本日もよろしくお願いいたします。津田先生の講演会とてもためになる講演内容でした。 

※学校との懇談会は定例化しているので【その他懸案事項】から削除することを確認した。 

２．校長挨拶 

 (黒畑校長先生欠席のため澤教頭先生) 

6 月 9 日、14 日とご支援していただいた講演会を開催いたしました。保護者も 100 名以上参加。生徒、保護者と

も盛んに質疑があり関心度は高いようです。保護者の中に留学経験や海外勤務経験者も多いことが分かりました。

ご支援ありがとうございました。中間試験も終わり生徒たちの気が緩む頃ですが元気に過ごしています。神奈川

県緊急避難担当者会議へ出席、登下校時に災害が起きた場合など他校へ避難することもできるようになっていま

すが、インターネットでその状況を把握できるようなシステムができてきています。新校長の下活発に動き始め

ている中、流れを止めないように頑張っていこうと思っています。 

３．前回議事録の確認(常任幹事会 5 月 26 日) 

日付訂正(4 月→5 月)あり                                    承認 

４．報告事項 

・学校より(安藤事務長) 

    夏休みに 3 号館空調工事、トイレ工事他。老朽化している設備も多く財源も苦しいが生徒に不便をかけない

よう進めていきます。 

・六浦三春台親睦ゴルフコンペ(6 月 9 日)(萩原副幹事長) 

    第 9 回大会が三春台校約 110 名六浦校 53 名の参加で開催されました。来年第 10 回記念は磯子カントリーで

開催できればと相談しています。 

・母校サポートプロジェクト(仮称)今年度分 250 万円振込完了の件(萩原副幹事長) 

  今年度分 250 万円を指定口座に振込完了いたしました。 

・合同同窓会(6 月 18 日幹事会 蒲谷副会長) 

    島根会長、私、野澤幹事長が出席。三春台本館保存の件、法人は取り壊す方向。最終結論は出ず橄欖会に戻

すこととなりました。学院長に関しては森島先生を推薦することになりました。監事については六葉会に委

ねられました。 

    (島根会長)六葉会からの意見として、数年前から役員は各同窓会で持ち回りにしましょうと伝えてきました。

監事に関して六葉会は4期16年担ってきましたので、他の部会でやっていただいてはどうかと伝えましたが、

もうしばらく六葉会でお願いしたいということになり一任されました。 

 

 

 

 



・同期会受付取りまとめ担当の件(野澤幹事長) 

ホームページや会報に記事や報告を載せたり住所の更新に役立てたいので、引き換えではありませんが、ひ

とクラスにつき 3 千円の補助金をお渡ししています。受付にムラがあってはいけないので、連絡を受けた場

合はすべて「幹事長から連絡します」という対応に統一します。必ず連絡先を聞き幹事長へ伝えてください。 

・HP 更新の件(萩原副幹事長) 

新年度を迎えているので会長挨拶を更新します。本日あいさつ文を確認の上アップします。 

(高橋副会長)ホームページの中で幹事長日記がありますが、この度そのページだけブログ形式に変える事にし

追加発注をしました。当初の予算内ですが 75000 円ほど予算を執行しています。 

５．協議事項 

・法人の理事、監事、評議員の任期切れに関する六葉会の意見の件(野澤幹事長) 

人選に関し前回の常任幹事会で三役会に一任をいただいてますが、まずその前に長きに渡って田野井さん、

吉沢さんに法人監事を務めていただきました事に感謝いたします。本当にありがとうございました。三役会

では常任幹事であり税理士である 18 回生の藤田さんに決定いたしました事を報告いたします。 

・吉沢さんと田野井さんより法人人事に関しての沢山の意見をいただいた後、三役会の原案通り藤田伸哉さ 

ん(18 回生）とすることが承認されました。                           承認 

・銀行口座集約の件(野澤幹事長) 

会計担当の業務のやりやすさや安全性を考えて幹事長と会計担当で検討して行く。         承認 

・総会時提案事項(高橋副会長) 

 『会則 4 条の若干名は「各期幹事若干名」とすれば簡単』の件 

  承認済みの「各期ごとに若干名」か野本さんからのご意見「各期幹事若干名」どちらがいいか？ 

  同じ意味なので「各期ごとに若干名」で良しとする。                      承認 

 『過去の改正履歴付則掲載』の件(高橋副会長) 

 付則一行に過去 2 回の改正日付けを入れる。                          承認 

・各委員会予定(萩原副幹事長) 

  事前に連絡。この常任幹事会終了後に今後の日程・活動内容などについて各委員会を開催する。 

 

６．今後の予定 

・ 合同同窓会代議員会   06 月 23 日(月) 18 時より 六浦キャンパス(詳細は追って連絡) 

・ 三役会    07 月 07 日(月) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会    07 月 29 日(火) 19 時より 母校会議室 

・ 三役会    08 月 13 日(火) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会    08 月 28 日(木) 19 時より 母校会議室 

 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


